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Date d’affichage : le 02/09/2021 

  

 
Présidence de : M Fk Poret. 
Présents : Mmes C Loisel, V Le gall, S.Hiot, MM D Beaussart, C Fournier, F Frammery, D Hary, J-M 
Hénon, P Lavignon, S Lemaitre, P Quéniart. 
Assistent : MME C Dufour (Directrice administrative), M G Sergent (CTD). 
Excusés : : Mme B Gosset, MM P Bailleul, C Dupont, S Mille, J-J Rapin, A Ansel. 
 
 
-Approbation du PV du CD du 5 juillet 2021, affiché le 9 juillet 2021. Remarque de M Hary, qui signale 
à la demande de M Davies, président de Wissant, que M Baude n’a pas de licence au FC Wissant. Ceci 
acté le PV est approuvé à l’unanimité. 
 
-Courriers Président/Secrétaire Général 
Clubs/Municipalité :  
-Grigny : inactivité pour la saison. 
-Le Parcq : inactivité pour la saison. 
-Fiennes : inactivité pour la saison. 
-Ruminghem Futsal : inactivité pour la saison. 
-Watten Futsal : inactivité pour la saison. 
-Outreau Futsal : inactivité pour la saison. 
-Nombreux courriers/mails pour des demandes de changement de groupes, des ajouts, retraits 
d’équipes tant en jeunes qu’en seniors, féminines et futsal…. 
 
 
-La Ligue des Hauts de France est à la recherche de délégué(e)s pour officier sur ses matchs, faire acte 
de candidature auprès de celle-ci. 
 
-Approbation du RI de la CDA, celui-ci est approuvé à l’unanimité en précisant au point 6, que la visio-
conférence peut être utilisée. Cette remarque actée, le RI de la CDA est approuvée à l’unanimité. 
 
-M Poret et Quéniart présente le dossier pour l’embauche de Mme J Delliaux. Après les explications 
données par ceux-ci l’embauche est actée à partir du 01/09/21. 
-Embauche d’un contrat d’apprentissage pour mi-septembre qui sera affecté à l’administratif de la 
technique. 
 
-La finale régionale de la Copa Coca Cola se tiendra à Marck le 11/09/21 à partir de 17H00. 
 
-Mise en place du pass’sanitaire : exceptionnellement, il n’y aura pas d’amende cette saison pour le 
retrait d’équipes en jeunes avant le début des compétitions. Pour toutes les compétitions, le match 
non joué pour absence de « Pass sanitaire » aura une amende égale au montant du 1er forfait de la 
catégorie : 30 euros en D1 et 25 euros pour les autres niveaux, plus le point de pénalité. 



 
-AG d’automne, elle se déroulera le 30/10/21 ou le 13/11/21 en fonction du lieu trouvé. Le Pass 
sanitaire sera obligatoire. Des récompenses seront attribuées à des licenciés méritants qui sont 
connus et n’ont pu être remises suite à la crise sanitaire. 
-A la demande de la Ligue des Hauts de France, la journée des bénévoles à Clairefontaine se 
déroulera les 6 et 7 novembre 2021, celle-ci sous réserve des conditions sanitaires déjà reportée une 
fois. 
 
-Le règlement des compétitions d’U15 à U19 est présenté par M Hary, il avait été envoyé au préalable 
aux membres du CD. Après un court débat, ce dernier est approuvé pour la présente saison. 
 
-Tour des commissions : 
Au préalable, M Hary propose à l’approbation du CD les secrétaires suivants :  
Labellisation : M Benoît Fortin. 
Coupes seniors : Mme Valérie Le gall. 
Gestions des Compétitions : M Patrick Quéniart.  
Ceux-ci sont approuvés à l’unanimité. 
 
CDA : les séminaires de rentrée sont fixés au siège du District, M Quéniart en donne le détail et invite 
les élus à y passer. Le CD valide la liste des honoraires présentée par la CDA. 
 
Centrale d’achats : les prix bougent et pas toujours dans le bon sens ! 
 
Fair-Play : les règlements vont paraître avant le début des championnats. 
 
Développement et promotion de l’arbitrage : fin des deux sessions de 2020 à Bourthes (terrain et 
administrative), remerciements au club et à la municipalité pour leur accueil. 
Nouvelles sessions : formation au District à Marquise du 24/09 au 23/10 (les vendredis 24/09-01/10-
08/10-15/10 de 18H30 à 22H30 et samedi 23/10 à Bourthes de 9H à 18H) Formation à Bourthes du 
25/09 au 23/10 (les samedis 25/09-02/10-09/10-16/10 de 14H à 18H et samedi 23/10 de 9H à 18H. Si 
les conditions le permettent, il sera mis en place comme chaque saison une session au moment des 
fêtes de fin d’année sur St Omer. 
 
Discipline : réunions en juillet/août pour des problèmes sur des matchs de la Copa Coca Cola, qu’il 
fallait traiter en urgence. 
 
Féminine : des changements assez nombreux à faire et à refaire… 
Wizernes a une équipe en U18 à 8, mais c’est la seule équipe dans le District. Nous avons pris contact 
avec les Districts voisins, en Artois la situation est la même donc on s’est tourné vers les Flandres, en 
attente de sa réponse officielle. 
Le nombre d’U18 F en seniors féminines est illimité. 
 
Finances : le club de Brême les Ardres a demandé un effacement de sa dette, dossier transmis à la 
Ligue pour suite à donner. 
 
Foot diversifié : Suite à de nombreux retraits la D2 se retrouvait à 12 équipes. Donc il y a eu une 
refonte avec un seul groupe même si cela allonge certains déplacements mais ce sera une 
compétition digne de ce nom. 
 
Gestion des compétitions : beaucoup de changements à effectuer. 
 
Jeunes : mise en place difficile. Premier tour de la Gambardella le 11 septembre 2021. 



 
Technique et enseignement : reprise des détections et sélections : le 8 septembre pour les U13 des 
secteurs Boulonnais et Canche Authie à Samer. Le 15 septembre pour les U13 des secteurs 
Audomarois et Calaisis à Audruicq. Le 22 septembre pour les U15, le lieu reste à définir. Le 26 
septembre, rassemblement pour les féminines d’U12 à U15, à Longfossé (à confirmer). Les 3 et 10 
octobre détections gardien de but U12 et U13 masculin et U13 à U15 féminine (les lieux sont à 
définir). 
Enseignement pour la saison plus de trente formations sont programmées. 
 
Délégués et prévention et contrôle extérieurs : M Jean-Christian Lenglez intègre cette commission. 
 
Questions diverses : 
M Hary fait un point sur les groupements de jeunes et de féminines dans le District, et présente 
également les clubs du District par secteurs géographiques. 
Mme Hiot invite tous les élus à l’inauguration du synthétique de Longuenesse. 
 
Prochain Bureau le 04/10/21 à 18H30. 
Prochain Comité Directeur le 08/11/21 à 18H30 (en fonction de la date de l’AG). 
 
Le Président                                                                                                        Le Secrétaire Général 
M Frank Poret                                                                                                     M Dominique Hary 
 


